

Persona fallece tras inmersión en Playa Los Molles pese a esfuerzos de equipos de emergencia

Durante la jornada de hoy, servicios de emergencia concurrieron hasta el sector de Playa Los Molles tras recibir un llamado por el salvamento de una persona que había sufrido una inmersión en el borde costero. En el lugar, los equipos especializados iniciaron de inmediato las maniobras de reanimación cardiopulmonar (RCP), las que se extendieron por aproximadamente 30 minutos.

Pese al trabajo coordinado y sostenido del personal de emergencia, no fue posible revertir el estado de la víctima, confirmándose su fallecimiento en el lugar del procedimiento. Las circunstancias del hecho están siendo abordadas conforme a los protocolos correspondientes.

Anuncio Patrocinado

Desde las autoridades y equipos de respuesta se lamentó profundamente lo ocurrido, expresando condolencias a los familiares y cercanos de la persona fallecida. Asimismo, se reiteró un llamado urgente a la prevención y al autocuidado en las playas, especialmente durante la temporada estival.

En ese contexto, se insistió en la importancia de evitar el baño en sectores no habilitados, respetar las banderas y señalizaciones de seguridad, no ingresar al mar en solitario, abstenerse del consumo de alcohol antes de nadar y considerar siempre las condiciones del mar y del viento. También se recalcó la necesidad de atender las recomendaciones del personal de emergencia y de las autoridades, subrayando que la prevención y la responsabilidad personal son clave para evitar tragedias.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?